



Liebe Vereinsmitglieder,
sehr geehrte Damen und Herren,

zum Ende des Jahres bedankt sich der Vorstand des
Partnerschaftskomitees Kreuzau/Plancoët e.V. sehr herzlich
bei Ihnen für Ihre Verbundenheit und Ihre Unterstützung bei
den verschiedenen Aktivitäten des Vereins.

In diesem Jahr wie in den vergangenen Jahren haben einige
Begegnungen im Rahmen der Partnerschaft zwischen Kreuzau
und Plancoët stattgefunden. Dazu zählen der Jugendaustausch
im Sommer und einige Besuche in der Partnergemeinde
im Rahmen von Musik und Sport.

Wir freuen uns jetzt schon sehr auf die neuen Begegnungen im
kommenden Jahr. Geplant sind ein Besuch unserer französischen
Freunde zu Christi Himmelfahrt und natürlich wieder der Sommer-
Austausch für die Kinder und Jugendlichen der Gemeinde Kreuzau.

Ihnen und allen, die Ihnen nahe stehen, wünschen wir ein frohes,
friedvolles Weihnachtsfest und alles Gute für das neue Jahr 2014.

Dr. Trudi Wintz
1. Vorsitzende

Renate Braks
2. Vorsitzende

Yannick Mariot
Geschäftsführerin

Rita Odenthal
Schatzmeisterin

